



DESDE 'LA MAÑANERA'...
SE MOFA, RÍE Y BURLA

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

“... es una mezcla
entre intereses
económicos,
corruptos y
conservadores”



SE MOFA DE LOS POSIBLES ASISTENTES

AMLO *baña* en insultos a convocantes a movilización

Llama “corruptazo,
conservador e
hipócrita” a José
Ramón Cossío

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

“Corruptazo, conservador e hipócrita” fue como definió el presidente Andrés Manuel López Obrador al ministro en retiro José Ramón Cossío, quien será orador en la manifestación por la democracia y contra el plan B electoral, que se realizará el domingo en el Zócalo.

Durante su conferencia de ayer, el mandatario reprochó que el exministro vaya a estar en la marcha.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,48	24/02/2023	LEGISLATIVO

Recordó que Cossío fue de los que frenó la investigación del caso del incendio en la Guardería ABC, en Sonora: “Estamos hablando de la pérdida de vidas de niñas, de niños, un asunto lamentable completamente”.

Por cuarta vez en la semana, el mandatario criticó la manifestación, insistió en que el fondo es agruparse en su contra y no por la democracia, bandera que “han agarrado de pretexto”.

“Qué bueno que se agrupen y se ejerza el derecho a la manifestación, eso es la democracia”, indicó.

Además, acusó que es una movilización convocada por los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, y se mofó, adelantando que Fox “estará agarrado de la mano” de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI.

De igual forma, consideró que los periodistas Héctor Aguilar Camín, León Krauze y Carlos Loret de Mola, además de Marko Cortés, dirigente del PAN, la senadora priista Claudia Ruiz Massieu y el académico José Woldenberg estarán “todos agarraditos de las manos”.

“¡Agárrense de las manos!”, coreó en la tonalidad de la canción de José Luis Rodríguez, *el Puma*.

A pesar de las críticas que lanzó hacia la manifestación, el Presidente resaltó que no se puede desestimar a la oposición.

“No hay que menospreciar la fuerza del bloque conservador, sería un error subestimar lo que representan”, subrayó.

“Ellos están financiados por la oligarquía, tienen mucho dinero, cuentan a veces hasta con financiamiento de gobiernos extranjeros, tienen de su lado a la mayoría de los medios de información, cuentan también con el apoyo de los intelectuales orgánicos y hay una tradición de pensamiento conservador en México”, sostuvo López Obrador.